

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
III CONGRESO DE JOVENES LIDERES
12 DE AGOSTO DE 2006

QUE IMPRESIONADO ESTOY DE LETICIA, YO VEO QUE LETICIA EN EL FUTURO VA TENER MUCHO ÉXITO, LAS PALABRAS DE LETICIA SON CONSTRUIR CIUDADANÍA, CUANDO LEÍ EL TÍTULO, CUANDO LEÍ EL MOTIVO POR EL CUAL ESTAMOS AQUÍ REUNIDOS, Y ME DIO UN GRAN ENTUSIASMO, Y ME DIJO LA MINISTRA, MIRE VAMOS HACER EL EVENTO EL SÁBADO, Y A USTED QUIEN LE DIJO QUE YO NO TRABAJE EL SÁBADO? LE DIGO A LA MINISTRA. AHH?

ESTE TRABAJO QUE ME HAN DADO LOS SALVADOREÑOS, ES COMO EL DEL MÉDICO, ES 24 HORAS A TIEMPO COMPLETO, HAY QUE ATENDER A TODA LA GENTE, PERO YO QUISIERA DESTACAR ALGUNOS PUNTOS IMPORTANTES EL DÍA DE HOY. QUE ES LIDERAZGO DE LOS JOVENES?. LIDERAZGO DE LOS JOVENES ES PONERSE ADELANTE, ES LLEVAR NUESTRAS IDEAS Y REALIZARLAS.

EN EL DÍA INTERNACIONAL DE LA JUVENTUD, EL HECHO DE QUE EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN HAYA REUNIDO, A TANTOS JOVENES, PORQUE HOY ESTAMOS REUNIDOS PUROS JOVENES AQUÍ, ES POSIBLE QUE YO SEA DE LA SEGUNDA EDAD, PERO QUIERO DECIRLES UNA COSA, YO ME SIENTO ORGULLOSO DE ALGO, EL HECHO DE HABER PARTICIPADO EN POLÍTICA Y HABER SIDO EL PRESIDENTE MÁS JOVEN EN LA HISTORIA DEL PAÍS, ESO ES CONSTRUIR CIUDADANÍA, ESO ES LO QUE TODOS DEBEMOS HACER.

CONSTRUIR CIUDADANÍA ES HACER VALER SUS DERECHOS, CONSTRUIR CIUDADANÍA ES QUERER A LA PATRIA, QUERER A EL SALVADOR, ESTE ES EL ÚNICO PEDAZO DE TIERRA QUE TENEMOS, AQUÍ HEMOS NACIDO, AQUÍ NOS HEMOS DESARROLLADO, AQUÍ SALDREMOS ADELANTE. HOY QUE ESTAN REUNIDOS LOS LIDERES MAS JOVENES DEL PAÍS, LOS MÁS DESTACADOS, LOS QUE TIENEN MEJORES NOTAS, SEGURAMENTE ENTRE USTEDES PUEDE EXISTIR UN FUTURO PRESIDENTE O UNA FUTURA PRESIDENTA DE LA REPÚBLICA, PORQUE EN ESTE PAÍS LAS MUJERES CADA DÍA MANDAN MÁS.

CONSTRUIR CIUDADANÍA ES CONOCER LAS LEYES, CONSTRUIR CIUDADANÍA ES RESPETAR LA CONSTITUCIÓN, CONSTRUIR CIUDADANÍA ES RESPETAR LAS LEYES, ES TRANSITAR EN LA VIDA Y EN EL PAÍS POR LA LEGALIDAD, CONSTRUIR CIUDADANÍA ES PARTICIPAR. EN NUESTRO GOBIERNO, RECONOCEMOS LA IMPORTANCIA DE LA JUVENTUD, POR ESO EN NUESTRO PROGRAMA DE GOBIERNO PAÍS SEGURO, INCLUIMOS TODO UN CAPÍTULO ESPECIAL, QUE INCLUYE LA CREACIÓN DE LA SECRETARÍA NACIONAL DE LA JUVENTUD, PARA ATENDER LAS NECESIDADES DE LA JUVENTUD Y ELEVAR ESTE TEMA A NIVEL DE POLÍTICA DE ESTADO.



EN EL SALVADOR MAS DE 50% DE LA POBLACIÓN ESTA FORMADA POR ADOLESCENTES Y JOVENES MENORES DE 25 AÑOS, JOVENES USTEDES NO SON EL FUTURO, USTEDES SON EL PRESENTE DEL PAÍS, Y EN ESTE PRESENTE DEL PAÍS HAY QUE PREPARARSE, Y EFECTIVAMENTE COMO LETICIA DECÍA, ESTE SERA UN PAÍS DE MUCHOS RETOS, CADA DÍA ES MÁS DIFÍCIL PROGRESAR, NO SOLO PORQUE SOMOS MÁS, SINO PORQUE HAY QUE PREPARARSE MÁS, PORQUE HAY QUE ENFRENTAR NUEVOS RETOS.

LA GLOBALIZACIÓN ES UN TEMA CON EL QUE NO VAMOS A PELEAR, VAMOS A SUBIRNOS EN ESTA OLA DE LA GLOBALIZACIÓN Y BUSCAR LOGRAR LO MEJOR PARA TODOS LOS SALVADOREÑOS, YO QUIERO DECIRLES QUE COMO PRESENTE DE EL SALVADOR, USTEDES DEBEN APROVECHAR LAS CONDICIONES QUE ATRAVES DE LOS DIFERENTES PROGRAMAS, EL GOBIERNO CENTRAL, EL MINISTERIO DE EDUCACION TRABAJA POR USTEDES. UNO DE ESOS PROGRAMAS ES PODER, OTRO ES LA SECRETARÍA DE LA JUVENTUD Y TODA LA INVERSIÓN QUE ESTAMOS HACIENDO EN EDUCACIÓN.

CONSTRUIR CIUDADANÍA ES QUE USTEDES SE EMPAPEN, POR EJEMPLO QUE SE ENTEREN, QUE ANALICEN, QUE INTERIORICEN QUE HACE UN GOBIERNO, QUE HACEMOS PARA QUE USTEDES MEJOREN SUS CONDICIONES, POR EJEMPLO EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA HAY 189 MILLONES DE DOLARES DETENIDOS, EN UN PRESTAMO QUE VA SERVIR PARA, LO PLATICABA CON EL VICEMINISTRO RAFAEL SALOMÉ, PARA CONTINUAR EL PROGRAMA DE LAS COMPUTADORAS EN LAS ESCUELAS PÚBLICAS, PARA CONTINUAR EL PROGRAMA EN CONVERTIR EN BILINGUE NUESTRA EDUCACIÓN PÚBLICA, PORQUE AL FINAL DE CUENTA ESO ES LA HERENCIA QUE USTEDES VAN A RECIBIR DE UN ESTADO QUE SE PREOCUPA POR SU GENTE.

QUE SIGNIFICA QUE ESOS PRESTAMOS ESTEN DETENIDOS, ESOS NO SON PRESTAMOS PARA TONY SACA, YO NO LE PIDO PRESTAMOS A LA ASAMBLEA, ESO NO SON PRESTAMOS PARA DARLYN MEZA NI PARA LOS VICEMINISTROS, DE AHÍ NO NOS VAN A PAGAR EL SALARIO, ESOS SON PRESTAMOS PARA INVERTIR EN EDUCACIÓN, EN EL PROGRAMA 2021.

CONSTRUIR CIUDADANÍA ES QUE USTEDES SE EMPAPEN Y EXIGAN QUE ESTOS PROYECTOS NO SE DETENGAN, SIMPLE Y SENCILLAMENTE PORQUE SE LE OCURRE O SE ENCAPRICHA UN GRUPO DE DIPUTADOS EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA. YO COMO AFORTUNADAMENTE TENGO MUCHA PACIENCIA, EL LUNES ME VOY A SENTAR CON LOS ENCARGADOS DE TODOS LOS PRESTAMOS, CON LOS DIPUTADOS NUESTROS Y COMENZAR Y VOLVER A COMENZAR.

Y CONSTRUIR CIUDADANÍA ES TENER PACIENCIA, YO TENGO PACIENCIA, A MÍ ME TOCA ESTARLE DANDO EXPLICACIONES A LOS DIPUTADOS, Y LAS PIDEN Y SE LAS VOLVEMOS A DAR, Y NEGOCIAMOS Y FRACASA EL DIALOGO, VOLVEMOS A NEGOCIAR, Y FRACASA EL DIALOGO Y VOLVEMOS A NEGOCIAR; SI PRETENDEN ALGUNOS RONPERLE LA TRANQUILIDAD, LA PACIENCIA AL PRESIDENTE SE EQUIVOCARON, PORQUE YO TENGO Y



ESO TAMBIÉN ES CONSTRUIR CIUDADANÍA TOLERANCIA Y DESCONECTADO EL HIGADO DEL CEREBRO.

YO QUISIERA FELICITARLOS EN ESTE DÍA DE LA JUVENTUD, Y FELICITARLOS TODOS, FELICIATARLOS POQUE ESTE PAÍS ES DE JOVENES, IMAGINENSE QUE EN EUROPA SE DISCUTE POR EJEMPLO QUE YA SON MUY VIEJITOS, EN MUCHOS PAÍSES, YA NO HAY JOVENES, POQUE SE CASAN LAS PAREJAS Y NO QUIEREN TENER HIJOS, Y POR AQUÍ YA COMENZO ESA COSTUMBRE QUE LLEGAN A LOS 34, 35 AÑOS Y NO TIENEN HIJOS, LA COSTUMBRE EN LATINOAMERICA ES NO TENER LOS HIJOS QUE DIOS NOS DE, SINO TENER LOS HIJOS QUE DIOS NOS DE PERO QUE PODAMOS MANTENER Y QUE RESPONSABLEMENTE PODAMOS EDUCAR.

YO SOY CATÓLICO, SOY CRISTIANO CREO QUE DIOS NOS DA LA OPORTUNIDAD, NOS DA HIJOS PARA QUE LOS EDUQUEMOS, PERO ESO NO QUIERE DECIR QUE TENGAMOS 7 HIJOS POR EJEMPLO, AH, HOY ESTA CARA LA VIDA, PERO TAMBIÉN NO DEBEMOS IMITAR, A MÍ NO ME GUSTA ESA CULTURA DE QUE SE ESTAN QUEDANDO VIEJITOS ALLÁ EN EUROPA POR EJEMPLO, AQUÍ SOMOS JOVENES, CUANDO UNO CAMINA POR CUALQUIER PARTE DE ELSALVADOR, ENCUENTRA JOVENES Y LOS JOVENES PIDEN OPORTUNIDADES, ESTE GOBIERNO ES UN GOBIERNO JOVEN, ES UN GOBIERNO QUE CREE EN USTEDES, CREE EN SU CAPACIDAD CREADORA DE TRANSFORMAR EL PAÍS Y ESO LO VAMOS A LOGRAR JUNTOS.

ASI ES QUE MUCHACHOS, YO LOS INVITO A QUE SIGAN CONSTRUYENDO CON SU LIDERAZGO CIUDADANÍA, CIUDADANÍA ACTIVA, PARTICIPEN, DECIDAN, INCLUYANSE, INTERIORICEN SOBRE LOS PROBLEMAS DEL PAÍS Y OPINEN, PORQUE ES LA ÚNICA FORMA DE CAMBIAR A LOS PAISES, Y LOS GOBERNANTES, ES LA ÚNICA FORMA DE ESCUCHAR LAS OPINIONES, EN ESTE CASO DE LA MAYORÍA DE LA POBLACIÓN, QUE ES LA POBLACIÓN JOVEN.

YO CREO QUE EN ESTE DÍA HAY QUE REFLEXIONAR SOBRE LAS COSAS QUE TODAVÍA NOS FALTA POR HACER, SON MUCHAS, PERO LES ASEGURO QUE EN LOS DOS AÑOS QUE LLEVO DE PRESIDENTE HEMOS DEFINITIVAMENTE CAMBIADO MUCHAS COSAS, HEMOS TRANSFORMADO MUCHAS COSAS Y ESO GRACIAS AL APOYO DE UNA POBLACIÓN QUE DECIDIÓ POR UN PROGRAMA DE GOBIERNO QUE LE APUESTA A LA JUVENTUD.

MUCHISIMAS GRACIAS Y LOS FELICITO EN ESTE DÍA.

